
これもひとつの小中連携！？

今朝、第三中学校の１年生がスキー教室に出発していきました。集合場所はリスルホールの

前です。毎年、出発前に念のためトイレを三小が貸し出しています。

今年も準備を整えていたのですが、１年生の

みなさんは大丈夫だったようで、菅平高原に向

けて、時間通りに出発していきました。

積雪は心配なく、事故やケガのないように楽

しんできてほしいものです。

本校の１年生も、お兄ちゃん？お姉ちゃん？

のお見送りです。
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また やっぱり 今年も



三小タイム（わんぱくタイム）で、低学年は外で短縄跳びです。先生の合図で３０秒間跳び

続けることにチャレンジです。跳べよ１年生。

新学期になって各学年発育計測を行っています。新学年に向けてひとまわり大きくなったで

しょうか。２年生、順番を待っている態度がとても静かで落ち着いています。気持ちも次の学

年に向けて、グーンと大きくなっているようです。ありがたいことです。

あと４０日ちょっとで今年度も終わってしまいます。

ということは、６年生は卒業式を迎えるということです。長かったはずなのに、今となって

は、きっと短く感じている小学校での６年間が終わります。

今日は卒業アルバム用の個人写真の撮影がありました。これから３月の式まで、あっという

間に過ぎ去っていく毎日です。毎日を大切に過ごすことができるように、担任だけでなく全教

職員がそろって見守っていきます。



スタジオで、素敵な笑顔でお願いします。そう、身だしなみは大事です。

そして最後は、学級ごとにお気に入りの場所で学級全体写真を撮影します。この学級は１年

生のころ、毎日のように登った築山が思い出の場所なんですね。あのころは高くて見晴らしが

いいと思っていたのに、案外低いもんだなと。

卒業に向けて、また一歩、コマが進みました。おっと、「１回休む」や「３歩戻る」なんて

ことがないように気を付けましょう。


